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第3 1 6'5回例会

　プログラム

第１回研修例会

　　　卓話
村井總一郎君

　(地区職業奉仕委員会委員)

テーマ｢ロータリーと職業奉仕｣

ロータリーソング｢四つのテスト｣

　　　　　　第3163回例会の記録

　　　　　　2014年7月17日(木)

会長挨拶　　　　　　　　　　　　　磯部茂

　ここ数日、大変蒸し暑い日々が続いています。

会員皆様には体調管理に十分お気を付けいただ

きご自愛ください。

　今日から京都では祇園祭も始まり、お囃子の音

色がにぎやかな中にも一抹の涼やかさを感じさせ

てくれます｡この一宮でも24日からは恒例の七夕

祭りが開催され､各地で夏まつり真っ盛りとなりま

す。
　さて木目はクラブアッセンブリーで前年度事業

報告ならびに決算報告｡そして本年度事業計画と

収支予算案のご承認をいただく大変重要な内容

の例会です。

　｢クラブ計画書｣に詳しく記載されていますので

後ほど幹事からご説明させていただきます。なに

ぶん多岐にわたる事業が多く会員皆様のご協力

を仰ぐこととなりますが宜しくお願いします。

ロータリー財団セミナー報告　　　　佐々木久直

財団｢ロータリーの夢計画｣について

　｢未来の夢計画｣のスターﾄに合わせて､新たな

補助金制度が始まりました｡今まで米国財団本部

で管理されていた皆さんの寄付金が､地区の財団

に委任されました。
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｢陵王｣面 真清田神社蔵

幹　　事則竹

副幹事桑原

広報会報委員長小島

伸也
英寿
幹人

　第2760地区は世界に先駆け3年間のテストパ

イロット期間を経て､第2年度に入る今期も補助金

を活用して積極的に地域社会や世界に貢献する

活動がすでに計画され展開が始まっています｡私

たち地区の各クラブの活動は、｢地区補助金､グロ

ーバル補助金､VTT(職業研修チーム)の派遣活

動及び受け入れ､奨学生の派遣｣など全ての活動

において日本全国のクラブから注目され手本とな

っています。

　また、国際ロータリーの最優先課題は､世界で

のポリオ撲滅運動です｡ロータリーは｢2013－20

18年には世界からポリオを撲滅する｣と宣言しまし

た｡この｢ポリオ撲滅エンド･ゲーム戦略計画｣にビ

ルゲイツ財団はパートナーシップを拡大し､国際ロ

ータリー寄付金総額の2倍を毎年寄付すると約束

しました｡ポリオ撲滅の活動資金は､国運はじめ各

国やＷＨＯなど各団体の総額を上回り、ロータリー

(ビルゲイツ財団含)で全体の半分以上を占めて

います｡不足している資金は15億ドルです。ロー

タリーの寄付金額がポリオ撲滅運動の活動資金を

左右しているのです。

　こうした財団の活動を続けるためにも、第2760

地区としては各クラブの年次寄付一人＄150－に

設定して寄付を募っています｡この寄付が３年後

に、｢地区補助金、グローバル補助金、奨学生の

派遣､ＶＴＴの派遣及び受け入れ｣の原資となりま

す｡各クラブのご理解とご協力をお願いします。

委員会報告

出席報告　　　　　　　委員長　　瀬古篤司

　現在の会員数　　　　　　　　　　　　90名

　木目の出席数　　　　　　　　　　　　46名

　他クラブ出席数　　　　　　　　　　　　17名

　本日の出席率　　　　　　　　　　73.33％

　前々回の出席率　　　　　　　　　97.36％

ニコボックス

☆上川保夫君

　　弊社グループ会社のサンペトロ一宮SS､改装

　工事完了し､セルフＳＳとして本日オープン致し

　ました｡グループ10番目のセルフSSです。

☆磯部茂君ｍ竹伸也君

　　本日、クラブ計画書が出来上がり、メンバーの

　皆様に事業計画と予算を発表出来る喜びで。
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　　　　　クラブアッセンブリー
　　　　　100％出席者表彰
　　　　前年度事業･決算報告
　　　　今年度事業･予算発表

累計100％表彰者

30年　　土川保夫

25年　　鎌田芳和

10年　　青由佳裕

敬称賂

5年　　石黒敬康　桑原英寿　鈴木洋志

代表挨拶　　　　　　　　　　　　上川保夫

　30年の出席表彰を受け大変感激しております。

健康で楽しくロータリー活動を続けてこられたこと

に感謝しております｡ありがとうございました。

　　　　　　前年度事業･決算報告

前年度幹事青山佳裕君より、配布のクラブ計画

書を基に詳細な報告がありました。
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青少年交換学生Maiyaさん7月16日フィンランドヘ帰国

青少年交換学生岩田さくらさん7月23日フィンランドより帰国

　　　　　　第3164回例会の記録

　　　　　　2014年7月24目(木)
　　　　　　例会変更納涼例会

　　　　　一宮商工会議所3階ホール

会長挨拶　　　　　　　　　　　　磯部茂

　木目は納涼夜間例会です｡ちょうど私ども一宮

の七夕祭りの初日と重なり周辺もすでに大変な

賑わいです。ロータリーフアミリーであります米山

奨学生とローターアクトの皆さんをお迎えし共に

楽しい時を過ごしたく思います。

　7月20目(目)に愛知Ｅクラブの認証伝違式とチ

ャーターナイトが開催され､野扶ガバナー補佐と

ご一緒して参加いたしました。

　日本で8番目のＥクラブであり、2760地区の84

番目のクラブとして目出度く正式に認証されまし

た｡メンバーは23名で年齢層も若く､米山の学友

会､財団奨学生のＯＢ、ローターアクトの卒業生

などの方も数名いらっしやいました。

　世界中では現在120ほどのＥクラブが既に設立

されているとのこと、2010年のRI規定審議会で

承認されてから僅かな期間で拡大していることは

注目すべきと思います。

親睦活動委員長　　　　　　　　　鈴木洋志

　一宮ローターアクトより仰山祐次君･仲山将大

君(双子)、米山奨学生慮銀美さんご夫妻をお

迎えして、会員と交流を深めながら、クラブ奉仕

委員会森克彦委員長のシャンパンでの乾杯の

発声で懇親会が開会しました｡オールディーズの

ＢＧＭが流れる中宴席が始まり、最後に｢手に手

つないで｣の大合唱で楽しいひと時をお開きにし
ました。

出席報告

　現在の会員数　　　　　　　　　　　90名

　ローターアクト　　　　　　　　　　　　　2名

　木目の出席数　　　　　　　　　　　63名
　他クラブ出席数　　　　　　　　　　　　9名

　本日の出席率　　　　　　　　　　73.33％

　前々回の出席率　　　　　　　　　97.36％


	page1
	Copied Bookmark
	page1


